



Studio

19 m²

Réf. 83014370

246 000 €

Paris 4^{Eme}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Agence des Enfants Rouges Place des Vosges vous propose ce charmant studio de 18,43m² au sol (9,5m² carrez) au 5ème et dernier étage avec ascenseur. Il se compose d'une entrée, une pièce de vie avec cuisine ouverte (évier, plaques à induction, réfrigérateur, chauffe-eau), une salle d'eau (cabine de douche et lave main). Prestations : Vue dégagée, Calme, Luminosité Interphone, gardienne, local à vélo Adresse premium Le DPE passera en E le 1er juillet

L'Agence des Enfants Rouges Place des Vosges offers you this charming studio of 18.43m² on the ground (9.5m² Carrez) on the 5th and last floor with elevator. It consists of an entrance, a living room with open kitchen (sink, induction hob, refrigerator, water heater), a bathroom (shower cubicle and hand basin), dressing room. Services: Clear view, Calm, Brightness Intercom, caretaker, bicycle storage room Premium address

AGENCE DES ENFANTS ROUGES

44 RUE DE BRETAGNE - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com